

Franckesche Stiftungen zu Halle

Teutsche Grammatic, darinnen die Art und Weise Recht und wohl Lateinisch schreiben und reden zulernen/ durch vollständige Paradigmata, und deutliche ...

Willisch, Johann

Bautzen, 1706

VD18 13107933

XXXII. De Extremo Iudicio.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-200240

wird auferstehen in Herrlichkeit. Es wird gesäet in Schwachheit/ und wird auferstehen in Kraft. 44. Es wird gesäet ein natürlicher Leib/ und wird auferstehen ein geistlicher Leib.

XXXII. DE EXTREMO JUDICIO.

Estne futurum aliquod extremum Judicium?

MAximè: CHRISTUS enim apparebit in consummatione Mundi ad judicandum, & mortuos omnes resuscitabit: piis & electis dabit vitam æternam: impios autem homines ac diabolos condemnabit, ut sine fine crucientur.

Psal. XCVI, 13.

לִפְנֵי יְהוָה כִּי בָא כִּי בָא לְשֹׁפֵט הָאָרֶץ יִשְׁפֹּט
תִּבְרָא בְּצֹרֶךְ וְעַמִּים בְּאַמּוֹנָתָהּ:

Coram JEHOVAH, quia venit; quia venit ad judicandum terram; judicabit orbem in justitia; Et populos in veritate suâ.

Der HErr kömmt zu richten das Erdreich: Er wird den Erdboden richten mit Gerechtigkeit/und die Völcker mit seiner Wahrheit.

Act. XVII, 31.

Θεὸς ἐξήσεν ἡμέραν ἐν ἣ ἕκαστος κρίνεται τὸ ἐν καρδίᾳ ἐν δικαιοσύνῃ ἐν ἀνδρείᾳ ὧς ὤρεται.

DEus